

# Todo salió color de rosa

◆ **ANDRÉS MORA Y ANTHONY PORRAS**  
andres.mora@lateja.co.cr

**San José** tuvo un domingo en el que todo fue color de rosa, gracias al mar de gente que se dejó ir a la edición once de la carrera y caminata de la Fundación Anna Ross.

Para que se haga una idea del montón de gente que llegó, la organización reportó 8 mil inscritos en la carrera de los 10 kilómetros y 50 mil asistentes a la caminata que era de 2 kilómetros.

La salida se realizó en la Torre Mercedes, en paseo Colón, y la línea de meta se colocó dentro del parque La Sabana.

La idea del evento es ayudar a cumplir con el objetivo de la Fundación Anna Ross, que es prevenir y tratar el cáncer de seno, el cual es la segunda causa de muerte en nuestro país.

El vencedor en la rama masculina fue el atleta Javier Fernández, mientras que en femenino la ganadora fue Cristina Marín.

“Hoy, más que la competencia, lo importante era venir a ayudar con la causa. Estas actividades le hacen bien al atletismo”, expresó Fernández lleno de orgullo.



Este grupo de compas del Colegio María Auxiliadora de Heredia se apuntó a la caminata. Ellas se hacen llamar “Las Caracolas”. ANA LUCÍA RODRÍGUEZ

MASCULINO	
	Tiempo
1. Javier Fernández	<b>33:25</b>
2. Jean López	<b>33:57</b>
3. Camilo Céspedes	<b>35:34</b>

FEMENINO	
	Tiempo
1. Cristina Marín	<b>39:24</b>
2. Norma Rodríguez	<b>40:18</b>
3. Magaly Monge	<b>42:16</b>



Wen Quintero llevó un mensaje para hacer conciencia. MAYELA LÓPEZ



Milena Schroeder llevó a su hijo Nicolás para que le diera asistencia. M. LÓPEZ